

WMYM @ CSLA dual meet

Technical Bulletin

Sanction: QC-124

**Organisé par :
Côte Saint-Luc Aquatics**

Dimanche, 19 janvier 2025



Compétition Duel CSLA

Date : dimanche, 19 janvier 2025	Date: Sunday January 19, 2025
Lieu : Centre communautaire et aquatique de Côte Saint-Luc 5794 ave. Parkhaven Ave. Côte Saint Luc, QC H4W 1Z4 Tel.: 514-485-6806 Google map link	Place: Côte Saint-Luc Aquatic and Community Centre 5794 ave. Parkhaven Ave. Côte Saint Luc, QC H4W 1Z4 Tel.: 514-485-6806 Google map link
Installations : Piscine de compétition de 25m à 10 couloirs Système électronique Daktronics	Facilities: 25m competition 10 lanes pool Daktronics electronic system
Directeur de rencontre : Jonathan Halliday & Carl Tassé Inscriptions : Jonathan Halliday ROC : Jonathan Halliday Arbitre niveau 3 : Helen Campbell	Meet Manager: Jonathan Halliday & Carl Tassé Entries: Jonathan Halliday ROC: Jonathan Halliday Level 3 Referee: Helen Campbell
Règlements : Les règlements de Natation Canada et ceux de la FNQ seront en vigueur, incluant le Règlement de sécurité de la natation en bassin. Durant la compétition, les procédures de sécurité pour l'échauffement en compétition de Natation Canada seront en vigueur, un athlète fautif pourrait être pénalisé et ne pas participer à sa première épreuve de la session.	Rules: Swimming Canada rules and those of the Fédération de natation de Québec will govern the meet, including those of the swimming pool security regulations. During the competition, Swimming Canada's safety procedures for warm-ups in competition will be in effect. An athlete at fault could be penalized and not participate in his first event of the session.
Déroulement : Les épreuves se déroulera dans 6 couloirs. Les listes de départ sont disponibles sur SplashMe et Swim Rankings : https://live.swimrankings.net/45592/	Organization: The meet will run in 6 lanes. The start lists are available on SplashMe and Swim Rankings: https://live.swimrankings.net/45592/
Groupe d'âges: La catégorie d'âge du nageur sera établie selon son âge au 31 décembre 2025	Age Groups: The age group of the swimmer is determined by his / her age on December 31, 2025 .
Inscriptions tardives : Les inscriptions tardives peuvent être autorisées pour les événements dans lesquels il reste de la place.	Late entries: Late registrations may be permitted for events with space remaining.
Frais d'inscription : • 7.48\$ de frais fixes de participation par athlète de la FNQ CSLA : payable à la réception ou sur vos comptes en ligne à partir du 15 janvier. WYMN : un chèque pour l'équipe, payable à <u>Côte Saint-Luc Aquatics</u> – OU – argent exact par nageur.	Entry fees: • \$7.48 fixed participation fee per FNQ athlete CSLA: payable at the front desk, or on your online CSL accounts as of January 15. WYMN: one cheque for the team, payable to <u>Côte Saint-Luc Aquatics</u> – OR – exact change per swimmer.

Compétition Duel CSLA

Officiels : Les nageurs seront obligés de chronométrer les épreuves dans lesquelles ils ne nagent pas.	Officials: Swimmers will be obligated to time for events in which they are not swimming.
Résultats : Les résultats seront disponibles sur le site swimrankings.net après la rencontre. La page des résultats en ligne sera disponible en direct sur le site de Côte Saint-Luc Aquatics et l'application SplashMe.	Results: The results will be available on swimrankings.net after the meet. The online live results page will be available on the Côte Saint-Luc Aquatics website & SplashMe App.

HORAIRE DE LA COMPÉTITION MEET SCHEDULE

WMYM @ CSLA dual meet
Côte Saint Luc, 19/1/2025

Horaire session n° 1 - dimanche, janvier 19, 2025

2025/01/19 - 14:10

Echauffement: 13:30 à 14:00

6 lanes

14:10	1.	100m Libre	Tous	Finale directe	gén.	0:06	2 Séries	12
14:16	2.	50m Dos	Tous	Finale directe	gén.	0:05	2 Séries	8
14:21	3.	100m Dos	Tous	Finale directe	gén.	0:07	2 Séries	7
14:28	4.	4 x50m 4 nages	Tous	Finale directe	gén.	0:06	1 Série	3
14:34	5.	50m Papillon	Tous	Finale directe	gén.	0:03	1 Série	6
14:37	6.	100m Papillon	Tous	Finale directe	gén.	0:03	1 Série	2
14:40	7.	50m Libre	Tous	Finale directe	gén.	0:06	3 Séries	13
14:46	8.	100m 4 nages	Tous	Finale directe	gén.	0:07	2 Séries	11
14:53	9.	50m Brasse	Tous	Finale directe	gén.	0:05	2 Séries	8
14:58	10.	100m Brasse	Tous	Finale directe	gén.	0:04	1 Série	4
15:02	11.	200m Libre	Tous	Finale directe	gén.	0:06	1 Série	4
15:08	12.	4 x50m Libre	Tous	Finale directe	gén.	0:05	1 Série	3
15:13	Fin de session				Durée totale	1:03		